

# Region

## Syrisches Idlib erhält humanitäre Hilfe aus Kelterern



**HOFFNUNGSFROH:** Beim evangelischen Pfarrhaus in Dietlingen sind am Mittwoch Sachspenden verladen worden, um sie zu einer Hilfsorganisation zu bringen, die nach Syrien fährt. Die Organisatoren werden bei zwei Transporten rund 30 Paletten Hilfsgüter für die Bürgerkriegsregion Idlib mitgeben können. Hierzu zählen nach Angaben von Stefan Vetter von der evangelischen Kirchengemeinde (2. von links) sieben Rollstühle, zwei fahrbare Krankenhausstühle, zehn Rollatoren, vier Gehhilfen, 50 Paar Krücken, 20 Kartons

Verbandsmaterial und OP-Verbrauchsmaterialien, sechs Zelte, sieben Nähmaschinen sowie Hunderte von Kartons mit Schulmaterialien, Decken, Schlafsäcken und Winterbekleidung. Außerdem, so Vetter, habe man rund 7000 Euro Spenden erhalten, die je zur Hälfte für einen Teil der Transportkosten und zum Einkauf von Grundnahrungsmitteln in der Türkei verwendet würden. Das Hilfsprojekt wird von der



**Die gute  
Nachricht**

evangelischen Kirchengemeinde Dietlingen und vom Arbeitskreis Flüchtlinge Kelterern organisiert. Viele syrische Flüchtlinge aus Kelterern und Pforzheim hätten die Aktion unterstützt, berichtet Vetter: „Wir sind überwältigt von der großen Hilfsbereitschaft der Kelterner Bevölkerung, aber auch der vielen Syrer.“ Das Sortieren und Verpacken hätten syrische Familien aus Kelterern übernommen. mar

FOTO: KIRCHENGEMEINDE